

Notgroschen der Frauen-Union für das Frauenhaus und die Harfe

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 20. Dezember 2018 um 18:50 Uhr

Zum "Fest der Liebe"

Notgroschen der Frauen-Union für das Frauenhaus und die Harfe

Donnerstag 20. Dezember 2018 - Hameln (wbn). Auch in diesem Jahr war es möglich den Frauen und Kindern aus dem Frauenhaus und der Harfe e.V. in Hameln rechtzeitig zum Weihnachtsfest eine Freude zu bereiten.

Die Frauen-Union des Kreises Hamel-Pyrmont, die Mitarbeiterinnen des Frauenhauses und der Harfe e.V. bedanken sich bei all denen, die es ermöglicht haben, zum Fest der Liebe diesen alleinstehenden Frauen und Kindern ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern.

Fortsetzung von Seite 1

Ein „Notgroschen“ für Anschaffungen wurde bei dieser Aktion von dem Kreisverband der Frauen-Union übergeben.